

令和4年 新年のごあいさつ

協働による持続可能なまちづくりを目指して



新年、明けましておめでとうございます。
皆様方におかれましては、希望に満ちた輝かしい新春をお迎えのことと、心からお慶び申し上げます。
日頃より、かすみがうら市政に対する温かいご支援とご協力をたまわり、深く感謝申し上げます。
新型コロナウイルス感染症が長引く中、ワクチン接種をはじめとした感染拡大防止への取り組みに、ご理解とご協力をいただいておりますことに、重ねてお礼申し上げます。

かすみがうら市長 坪井 透

さて、昨年を振り返りますと、新型コロナウイルスのデルタ株が猛威を振るい、1日あたりの新規感染者数が過去最大を記録する第5波などにも見舞われました。

そのような中、1年の延期を経て、東京2020オリンピック・パラリンピックが開催され、日本人選手の活躍に沸きました。ハンドボール男子日本代表では、本市出身の元木博紀選手が大活躍するなど、夢や希望、そして感動を与えてくれた明るいニュースもありました。

一方で、全国的にワクチン接種が進んだこともあり、感染者数は減少していましたが、新たな変異株「オミクロン株」の感染が、日本を含む世界各国で増加するなど、依然として油断のできない状況に変わりはありません。「市民の皆様生命と財産を守る」という強い気持ちのもと、新型コロナウイルス感染症対策を最優先に取り組んだ1年でありました。

新型コロナウイルス感染症対策

感染予防対策および市民生活への支援策として、新しい生活様式に対応した、窓口での証明書発行手数料のキャッシュレス決済や税などのセルフ収納機の導入など、各種行政手続きのオンライン化を進めており、市民の利便性向上を図るため、国が進めるデジタルガバメントの実現に向け、自治体DX

(デジタルトランスフォーメーション)を推進してまいります。

また、国の「低所得者子育て世帯特別給付金」の速やかな給付に努めるとともに、消費喚起対策では、第3弾となる、「かすみエールプレミアム商品券」を発行いたしました。

事業者への支援策では、「新しいビジネスモデル構築支援事業」として、オンライン商談やテレワーク環境整備の導入費用への助成の他、感染症対策に取り組む事業者へ、「事業継続力強化促進奨励金」の支給などに取り組んでまいりました。

さらに、市独自の支援事業では、市内民間保育施設などへ、感染予防対策に取り組む保育士への支援と併せて、保育士などの確保対策への補助金交付の他、感染症対策に要する衛生用品などの購入費用にも補助を行い、感染症対策を徹底しつつ保育施設が継続できるよう支援策を講じてまいりました。

ワクチン接種については、昨年4月から市内医療従事者への先行接種を皮切りに、高齢者から順次市内医療機関および集団接種会場2カ所で開始し、高齢者の方を対象に集団接種会場までの交通手段として、タクシー無料送迎も併せて実施いたしました。

本市においては、市民の皆様のご理解とご協力のもと、9割近くが2回目の接種を完了している状況です。引き続き、3回目の追加接種についても、市内医療従事者から順次進めてまいります。



東京2020オリンピック出場 元木博紀選手



新型コロナウイルスワクチン接種

また、昨年においても、市民や事業者の方々から新型コロナ対策として、寄付や寄贈をいただきましたこと、心よりお礼と感謝を申し上げます。

教育環境の整備

国の「GIGAスクール構想の実現」に基づき、本市においても市内全小中学生へ、タブレットパソコンを導入し、臨時休校時にオンライン学習を実施いたしました。予測困難な時代でも「学び」を止めることなく、ICTを活用した教育環境の充実を図ってまいります。

現在、千代田中学校敷地内に整備を進めております、「千代田義務教育学校」につきましては、本市初の施設一体型の義務教育学校として、本年4月に開校いたします。地域の特性と小規模特認校の特色を生かした教育を展開してまいります。

また、下稻吉中学校の新体育館整備についても、避難所機能を兼ね備えた施設として整備するため、新たな用地を確保し、実施設計を進めているところです。



GIGAスクール



千代田義務教育学校

都市基盤整備

土浦市と共同で整備を進めております、「JR神立駅西口土地区画整理事業」につきましては、活力とにぎわいあるまちづくりを目指し、駅前広場の造成工事など、駅周辺の基盤整備を進めてまいります。

さらに、JR神立駅前から国道6号を結ぶ都市計画道路「神立停車場線」は、市のシンボル軸として位置付け、隣接する土地の利用については、有効利用による地域活性化が期待されることから、防災機能を備えた公園と行政機能やコミュニティ機能、図書機能などを有する「複合交流拠点施設」を整備するため、基本設計業務に着手いたしました。

また、常磐自動車道千代田PAへの「(仮称)千代田PAスマートインターチェンジ」の整備につきましては、昨年8月に国の準備段階調査箇所にて採択されました。企業活動の活性化や物流の効率化、観光振興および市民生活の利便性の向上など、さまざまな効果が期待されます。今後も、関係機関と協議を進め、早期事業化を目指してまいります。



JR神立駅西口



スマートインターチェンジ準備会

観光事業

霞ヶ浦に隣接する歩崎公園エリアにおいては、ポストコロナを見据えたサイクリングを楽しむ機運の高まりを踏まえ、「バイク×キャンプ」をテーマとした観光コンテンツの提供や、新たなサイクリングコースの構築など、地域資源を活用した「サイクルツーリズム」を推進してまいります。

さらに、同エリアに整備しました宿泊施設「ゲストハウス古民家江口屋」を活用し、官民連携による地域課題解決型の「ワーケーション」にも取り組み、関係人口の創出・拡大を図ってまいります。



バイク×キャンプ

結びに

令和4年におきましても、新型コロナウイルス感染症の再流行への警戒を継続しつつ、感染防止対策はもとより、生活支援や事業者支援などに全力で取り組んでまいります。

また、SDGsへの貢献や、新たな生活様式などに対応した施策を展開し、本市が目指す将来都市像の実現と市の活力を取り戻すため、「協働による持続可能なまちづくり」を進めてまいりますので、本年もご支援とご協力を賜りますよう、よろしくお願い申し上げますとともに、皆様方のご健勝とご多幸をお祈り申し上げ、新年のあいさつといたします。



サイクルツーリズム